"Nos acercamos a la cuenta regresiva", dijo Guzmán

UDI: Llegó la hora de la verdad para Büchi

El presidente de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, aseguró que llegó el momento en que el Ministro de Hacienda Hernán Büchi acepte ser postulado a la Presidencia de la República, a riesgo que una mayor demora lo perjudique.

El presidente de la UDI. Jaime Guzmán, insistió aver en que ha llegado la hora para que el Ministro de Hacienda. tará o no la candidatura a la destacando que se encuentra "en el plazo tope" para adoptar esa decisión.

En caso que el Secretario de Estado dilate una decisión en tal sentido, podría repercutir "en el buen éxito" de su eventual candidatura, estimó el di-

rigente político.

Señaló que la UDI no ha puesto ningún plazo para que el Ministro Büchi emita un pronunciamiento, pero observó que "nos acercamos al tope, al día "D" o a la cuenta regresiva". Admitió que el problema de la fruta podría haber movido al Secretario de Estado a retardar una decisión sobre el particular.

Guzmán dialogó ayer con los periodistas al término del ampliado de pobladores, realizado en la sede de la UDI. orientado a adecuar la organización para enfrentar las próximas elecciones de Presidente de la República y parlamentarios.

40 NOMBRES

Dijo que en la ocasión se estudiaron 40 nombres de posibles candidatos a diputados y senadores en los comicios del 14 de diciembre. En torno a una eventual candidatura suya a senador manifestó que aún no hay nada decidido, materia' en torno a la cual deberá pronunciarse la UDI. Dijo que estaba dispuesto a asumir la conducción donde la UDI estime que pueda ser más útil.

expresó que habrá que establecer oportunamente una instan-Hernán Büchi, señale si acep- cia de conversación formal, para que esos acuerdos lleguen Presidencia de la República, a un feliz término. Recordó que la UDI representa un aporte decisivo en la unidad de la centro-derecha y reconoció que hasta el momento sólo ha habido contactos bilaterales con los otros partidos, entre ellos, Democracia Radical, Nacional v Renovación Na-

> La UDI espera que próximamente se concreten conversaciones formales sobre la materia, afirmó, sosteniendo que una vez que se aprueben los pactos electorales se desatará 'un vertiginoso proceso de decisiones" sobre el particular.

INDEPENDIENTES

La UDI, apuntó, tiene la in-

En cuanto a los pactos elec- tención de apoyar a indepentorales, Jaime Guzmán dientes como candidatos a senadores. Indicó que hay una serie de personeros entre los independientes que aparecen como candidatos naturales, a los cuales esta colectividad podría entregar su apoyo.

> Entre ellos citó al Ministro Secretario General de Gobierno, Miguel Angel Poduje: a Jorge Prado, ex Ministro de Agricultura; Samuel Lira, ex Ministro de Minería, y el general Bruno Siebert

Agregó que es fácil pensar que quienes votaron por el "sí" en el pasado plebiscito favorecerán próximamente a un candidato de este sector, especificando que muchas personas que votaron por el "no" estarían dispuestas a apoyar a un candidato que defienda los postulados de una sociedad



El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, dijo ayer que ya es hora de que el Ministro de Hacienda, Hernán Buchi, se decida si aceptará o no ser candidato a la Presidencia de la República. El dirigente participó en el ampliado del Departamento Nacional de Pobladores de esta colectividad política.



Arturo Alessandri Bessa

Alessandri: "Gobernar como mi

El abogado Arturo Alessandri Besa dijo ayer que si fuese elegido Presidente de la República haría un gobierno austero y progresista, como el que caracterizó al de su tío, el ex Mandatario Jorge Alessandri Rodríguez. Sería "de unidad nacional, con sentido social, con sentido de justicia y con proyección hacia el futu-

ro", según precisó. El profesional, quien postularía a la Primera Magistratura de la Nación, señaló en conversación con los periodistas que impulsaría "una política económica amplia, a través del desarrollo de otras fuerzas de exportación mediante la mediana y pequeña empresa, que fuesen a su vez proveedores de elementos materiales para empresas más grandes, como sucede en Italia, que basa su economía en la pequeña industria, una economía gris. pero que es tan grande que mantiene a Italia en el quinto lugar de los países industrializados"

Agregó que no sólo hay que promover el desarrollo económico, sino también fuentes de trabajo, recordando el deterioro que ha sufrido la economía con el boicot a la fruta chilena en los mercados mundiales.